

団体戦に274人が出場 大人顔負けの取り組みに歓声

第15回一支国幼児相撲大会



力のこもった子どもたちの好取り組み

本市の島おこしイベントとしてすっかり定着した一支国幼児相撲大会(同大会実行委員会主催)が1日、芦辺町、離島センター横の全天候型多目的施設に特設の土俵を作り行われた。

今年で15回目を迎える同大会には、市内の各幼稚園(保育園)と第一回大会から毎年出場している福岡市の吉岐団地、めぐみ保育園を含め19園(所)から、団体戦には51チーム274人が出場、個人戦には5歳児クラスに50人、4歳児クラスに33人のちびっこ力士が出場。

子どもたちは、家族や大勢の見物客が会場を埋める中、午前中に個人戦、午後から団体戦が、どちらもトーナメント方式で行われ、ちびっこ力士たちは特設の土俵で、大人顔負けの取り組みを見せ、力のこもった大一番には大きな歓声が会場いっぱい響いた。

個人戦の5歳児クラスは郷ノ浦幼稚園の久間幸海くんが優勝して連覇を達成して第12代横綱に上った。準優勝は同園・目良悠真くん、3位・霞翠幼稚園、中



横綱・久間幸海くん



横綱・濱口天翔くん

婚活イベント情報メールで提供 市が登録フォームを開設

吉岐市はこのほど、男女交流イベントなどの情報提供をメールで始め、メールの受け取りを申し込む登録フォームをホームページ内に開設した。

市が今後実施する婚活イベント「イキイキお結び大作戦」の一環で、登録対象者は市内在住の独身男女(20〜50歳代)と市外在住の独身女性。いずれもその親も登録可能となっている。

登録は市のホームページ内の「くらし・環境」→「縁結び」→「イキイキお結び大作戦」からでき、メールアドレス、年齢、性別などを入力する。メールで情報を受けてもイベント参加の可否は自由。

同課は年度内に2〜3回のイベントを実施する方針。

問い合わせは市政企画課(電話0920-481111)へ。

古事記をもとに創作劇 22日、文化ホールで上演



リハーサルで、黄泉(よみ)の国でイザナミと出会ったイザナギ

古事記編纂1300年記念イベントと銘打ち、古事記をもとにこの世の始まりから、三貴子(アマテラ

ス・ツキヨミ・スサノウ)の誕生までを描いた創作劇「神々が宿る島・吉岐響乱」が踊りながら国つくり神話や祭りの原点を、神々

実行委員会主催の「神(かむ)集い」が22日午後1時半(開演)から、郷ノ浦町、文化ホールで開かれる。

「響き合う魂たち」は、書道家・小林芙蓉さんが、「天比登都柱(あめのひこつばしら)」と呼ばれた吉岐を描く「筆が描く古事記」に、勝本町の和太鼓演奏グループ、風舞組も加わっており、この創作劇のリハーサルが1日に行われた。脚本、構成、市川倫実子さん、総合演出・松崎光保さん、企画、演技指導・高谷信之さん。

入場券は前売り1500円、当日1800円。中学生以下無料。問い合わせなど実行委員会(電話0920-4310755)へ。市民多くの鑑賞が呼びかけられている。

*関連記事4面に掲載。



好評だったミュージアムコンサート

8月29日午後6時45分頃、勝本町、農業、中田和子容疑者(64)は、自宅敷地内で軽自動車にバックさせていた際、後方に座っていた中田ユキ枝さん(89)に衝突した。

吉岐署の調べによると、中田ユキ枝さんは病院へ搬送されたが死亡した。事故の原因など調査中。

この創作劇のリハーサルが1日に行われた。脚本、構成、市川倫実子さん、総合演出・松崎光保さん、企画、演技指導・高谷信之さん。

入場券は前売り1500円、当日1800円。中学生以下無料。問い合わせなど実行委員会(電話0920-4310755)へ。市民多くの鑑賞が呼びかけられている。

*関連記事4面に掲載。

この件は、被害者からの届け出を受けて捜査し逮捕した。

分頃、同容疑者宅で、家族が受けている福祉サービスに関して、市内の団体職員A男さん(51)とB子さん(63)に因縁をつけ、「誠意を見せろ」などと脅迫し現金10万円を脅し取った疑い。

田悠太くん。4歳児クラスは石田保育所の濱口天翔君が優勝して第6代横綱となった。準優勝は石田保育所・山本大貴くん、3位・郷ノ浦幼稚園、山田大翔くん。

一方、団体戦は郷ノ浦幼稚園の「郷ノ浦GOGOもっちゃんファイブ」が決勝戦で霞翠幼稚園の「かすいケルディオ」を3-2で破り優勝した。3位・郷ノ浦幼稚園「郷ノ浦ワンプリース」。

優勝監督の久間省吾さんは「みんなは練習の時よりいい勝負ができた。よく頑張った。今日が1番」と話した。

第1回大会で実行委員長を務めた株(こう)いき・篠崎修社長(72)は「大会の成長をとても嬉しく思っている。最近の大相撲より子どもたちの取り組みは面白い。子どもたちは相撲により礼儀や相手に対する思いやりなどが培われる。是非、長く続けてほしい」となど感想を話した。

東アジアミニシンポジウム
県埋蔵文化財センター主催の本年度「東アジア国際ミニシンポジウム」倭と韓

弥生時代のこのころの交流の原の辻遺跡と新昌洞遺跡が10月27日午後1時から4時半まで、芦辺町、一支国博物館・多目的ホールで開かれる。

本県は大陸・半島に近い地理的特性により、古来より交流の要衝として独特の文化を育んできた。その歴史的背景を踏まえ、今回のミニシンポジウムは、原の辻遺跡と新昌洞遺跡の最新発掘成果に基づき、東ア

4、122人が
盆の期間に入館
一支国博物館

芦辺町、一支国博物館の8月末日現在の入館者状況がまとまった。

まとめによると、平成22年3月14日のオープン以来、同日現在の入館者の総数は30万3,096人。今年の総入館者数は

恐喝の疑いで
男を逮捕、吉岐署

吉岐署は8月28日午前10時35分、芦辺町諸吉本村敷、重井勝則容疑者(47)を、恐喝の疑いで逮捕した。

同署の調べによると、重井容疑者は、7月5日午前9時20

勝本町で死亡事故

8月29日午後6時45分頃、勝本町、農業、中田和子容疑者(64)は、自宅敷地内で軽自動車にバックさせていた際、後方に座っていた中田ユキ枝さん(89)に衝突した。

吉岐署の調べによると、中田ユキ枝さんは病院へ搬送されたが死亡した。事故の原因など調査中。

文化ホールで1日
臨時総会
市観光協会

市観光協会(長嶋立身会長)は11日午後2時から、郷ノ浦町、文化ホール・中ホールで、臨時総会を開くことになった。

総会では、①同協会規約の改正(案)の承認を求め、②市観光振興計画に基づくワンフロア化に伴う住所変更②の同振興計画に伴う観光関係組織の一本化について承認を求める件①の2議案について審議する。

食中毒注意報発令
県民生活部

県民生活部は先月30日午前11時から48時間、県内全域に今年2回目の食中毒注意報を発令した。

同生活部によると、8月化について話す。

パネルディスカッションの第3部は同3時20分から1時間10分予定されている。参加は無料で多くの受講が望まれている。

4、122人が
盆の期間に入館
一支国博物館

芦辺町、一支国博物館の8月末日現在の入館者状況がまとまった。

まとめによると、平成22年3月14日のオープン以来、同日現在の入館者の総数は30万3,096人。今年の総入館者数は

生徒募集中
IZUMI
ピアノ
スクール

3才からシニアの方まで初心者大歓迎!旧吉岐日報社横

090-9472-8287 篠崎 泉

食中毒注意報発令
県民生活部

県民生活部は先月30日午前11時から48時間、県内全域に今年2回目の食中毒注意報を発令した。

同生活部によると、8月化について話す。

パネルディスカッションの第3部は同3時20分から1時間10分予定されている。参加は無料で多くの受講が望まれている。

4、122人が
盆の期間に入館
一支国博物館

芦辺町、一支国博物館の8月末日現在の入館者状況がまとまった。

まとめによると、平成22年3月14日のオープン以来、同日現在の入館者の総数は30万3,096人。今年の総入館者数は

恐喝の疑いで
男を逮捕、吉岐署

吉岐署は8月28日午前10時35分、芦辺町諸吉本村敷、重井勝則容疑者(47)を、恐喝の疑いで逮捕した。

同署の調べによると、重井容疑者は、7月5日午前9時20

勝本町で死亡事故

8月29日午後6時45分頃、勝本町、農業、中田和子容疑者(64)は、自宅敷地内で軽自動車にバックさせていた際、後方に座っていた中田ユキ枝さん(89)に衝突した。

吉岐署の調べによると、中田ユキ枝さんは病院へ搬送されたが死亡した。事故の原因など調査中。

潮騒の詩

しおさいのうた

本格 炭酸

お酒は二十歳になっても、お湯はおいしく飲む。お湯はおいしく飲む。お湯はおいしく飲む。

TEL: 090-9472-8287

日	日出	日入	満潮	干潮	満潮	干潮
7	5:59	18:39	0:07	6:25	12:50	18:11
8	5:59	18:38	0:36	7:08	13:39	18:44
9	6:00	18:36	1:16	8:21	15:11	20:05
10	6:01	18:35	2:34	10:21	17:35	23:03
11	6:01	18:34	4:44	11:50	18:42	*
12	6:02	18:32	6:13	19:22	0:23	12:46
13	6:03	18:31	7:09	19:57	1:11	13:30
14	6:03	18:30	7:55	20:31	1:50	14:10

勝本町5分・芦辺10分
潮どき郷ノ浦港基準

【潮どき】